



Offizielle Einweihung des sanierten Kindergartens Eichelberg



Mit Unterstützung aus dem Landessanierungsprogramm wurde der Kindergarten Eichelberg umfangreich saniert und im Rahmen eines kleinen Festes nun offiziell eingeweiht.



Eltern, Kinder, Erzieherinnen, Gemeinderäte und Mitarbeiter der Verwaltung folgten der Einladung und besichtigten die modernisierten Räumlichkeiten, in denen es sich gut „spielen“ lässt.



Die Erzieherinnen hatten ein schönes Unterhaltungsprogramm mit den Kindern einstudiert. Mit Gitarrenklängen untermalt sangen die Kinder den Besuchern mehrere schöne Lieder.



Bürgermeister Tilman Schmidt freute sich über die gelungene Sanierung. In der Bauzeit zwischen April und August 2018 wurden fast 700.000 €, davon 216.000 € an Fördermitteln, investiert.



Der Bürgermeister überreichte den Erzieherinnen des Kindergartens Blumen für deren großes Engagement im Zusammenhang mit den Sanierungsmaßnahmen.



Im Anschluss an den offiziellen Festakt konnte man bei einem gemütlichen Beisammensein noch angeregt plaudern.

Fotos: Gemeinde